

Italienischs Flair für einen Abend

Kaufmannschaft bespricht die Pläne für den 9. August abschließend / 27 Beteiligte in diesem Jahr



Die Italienische Nacht wirft ihre Schatten voraus: Die Kaufmannschaft von Pro Ascheberg stimmte das Programm für den 9. August am Dienstag zum letzten Mal ab.

Foto: tani

-tani- **ASCHEBERG.** Die Vorbereitungen sind getroffen. Neu gestaltete Plakate und Flyer künden ab sofort von dem Event, welches schon jetzt seine Schatten vorauswirft: Die Italienische Nacht.

Am 9. August (Freitag) erstrahlt Ascheberg von 18 Uhr bis 24 Uhr in italienischem Flair und bietet mit diversen Aktionen südländisches Feeling.

Am Dienstagabend trafen sich die Mitglieder der Kaufmannschaft „Pro Ascheberg“ zur Abschlussbesprechung in der Gaststätte Surmann. Grundlegende Dinge wurden noch einmal abge-

stimmt, denn die Kaufleute hatten die Aufgaben aufgeteilt. Der Clemens-August-Express steht in den Startlöchern, um die Gäste zu den unterschiedlichen Aktionspunkten zu fahren. Auch die Frage nach den Toilettenwagen konnte kurz und bündig von Bernd Heitmann beantwortet werden: „Läuft“.

Nach dem Vorjahresdebüt werden Stelzenläufer mit unterschiedlichen Shows im Straßenbild wieder Akzente setzen. „Die sind da, um die Menschen zu bespaßen, nicht als Attraktion vor einem einzelnen Geschäft“, betonte Pressesprecher Man-

fred Hölischer. Auch der neue Programmpunkt „Straßenmusiker“ landete noch einmal auf der Gesprächsliste. Interessierte Musiker kön-

»Die Teilnehmerzahl wächst.«

Manfred Hölischer

nen sich nach wie vor noch bei Manfred Hölischer (☎ 0 25 93 / 16 60) anmelden.

Das Kerzenband verbindet auch in diesem Jahr wieder das ganze Geschehen und leitet den Weg von Geschäft zu Geschäft. 27 Unterneh-

men mischen bei der Italienischen Nacht mit und bieten in ihren Geschäften weitere Aktionspunkte, die von Weinreisen bis hin zu italienischen Spezialitäten reichen. Autoshow, Spaghetticreme und Espresso inklusive. Der Einkaufsbummel erhält zusätzlich durch attraktive Rabattaktionen einen leckeren Beigeschmack. Die italienischen Landesfarben hüllen den Ort an unterschiedlichen Punkten durch rot-grün-weiße Illuminationen in ein besonderes Licht. „Die Teilnehmerzahl wächst“, freute sich Hölischer und begrüßte mit „Meggi's Hunde-

stübchen“ einen weiteren Neuzugang. „Gemeinsam durch Leben“ heißt dort eine Aktion bei der sich Zwei- und Vierbeiner mit Hand- und/oder Pfotenabdrücken verewigen können. Auch Vereine wie der KUKADUH oder der TuS Ascheberg sind mit von der Partie beim italienischen Spektakel mit.

Nun werden noch die Schaufenster auf „italienisch“ getrimmt und die Banner aufgehängt, so dass zur Jakobi-Kirmes die beliebte rot-weiß-grüne Kulturveranstaltung als nächstes Highlight schon angekündigt wird.